

TPP交渉参加反対、保育制度改革の陳情 事実上の廃案に！ 共産党は「継続」に反対して討論

今週の活動から



厚木民商総会で放射線量計を示しながら、厚木市の放射線量について語る釘丸議員(右)、栗山議員(左) (6月19日)

2011年6月議会 主な採決一覧表	日本 共 改 革 あ み ら い あ つ ぎ 公 明 党	ラ ブ ネ ッ ト 神 奈 川 市 政 府 民 主 党 市 民 の 結 果
平成23年度一般会計 補正予算(第3号)	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	東日本大震災発生から、3ヶ月が経りました。地震、大津波の自然災害、それによって引き起こされた福島第一原子力発電所の事故という人災。
厚木市災害対策等に関する基 金条例(厚木市災害対策基金・ 東日本大震災支援基金)	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	日本だけではなく、世界中で、大きな変化が
TPP交渉への参加に反対する意見書を国に提出することを求める陳情(継続について)	● ● ○ ○ ○ ○ ● ○ ● ●	東日本大震災発生から、3ヶ月が経ました。地震、大津波の自然災害、それによって引き起こされた福島第一原子力発電所の事故という人災。
TPP交渉への参加に反対し、 日本農業の再生を求める意見書を国に提出することを求める陳情(継続について)	● ● ○ ○ ○ ○ ● ○ ● ●	日本だけではなく、世界中で、大きな変化が
保育制度に関する意見書を国に提出することを求める陳情(継続について)	● ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ● ●	日本だけではなく、世界中で、大きな変化が

厚木市議会6月定期例会は6月16日に閉会しました。日本共産党厚木市議員団では、3つの陳情、「保育制度改革に関する意見書を国に提出することを求める陳情(公的保育制度を守り拡充する神奈川実行委員会)」「TPP交渉への参加に反対する意見書を国に提出することを求める陳情(厚木市農業協同組合・森林組合)」「TPP交渉への参加に反対し、日本農業の再生を求める意見書を国に提出することを求める陳情(厚木革新懇)」について、「継続審査は事実上の廃案になる」として、栗山香代子議員が反対の討論を行いました。

東日本大震災発生から、3ヶ月が経ました。地震、大津波の自然災害、それによって引き起こされた福島第一原子力発電所の事故という人災。

日本では、6月に入つて大きな揺れが起きています。国会では内閣不信任案が提出され、否決されました。内閣も揺れています。こんな状態で、「これから国民生活を、国民の立場で考えることができるのだろうか」と、國民の不安と懸りは大きくなっています。今回、陳情については「國の動向を見て」との意見がありました。

しかし、今、國は、方向が定まっていないのです。國が決める前に、地方議会から、意見書を提出すべきではないでしょうか。

子どもたちの使う教科書は?

厚木市内3か所で展示会

科書を
化する
いるか、
いつかがで
しょうか。

学習指導要領が改定され、平成24年度から中学校で使用する教科書の展示会が厚木市内でも行われます。

県の展示会場は、県央教育事務所(厚木合同庁舎分庁舎5階)厚木税務署の北側で、6月17日(金)～7月8日(水)まで9時から17時、土日は休み。

厚木市立中央図書館地階調べものフロア(9時～19時)休館日は第1木曜日、厚木市役所第二庁舎9階(9時～17時)休みあり)の2か所です。

厚木から自然エネルギー(太陽光、風力、小水力など)を発信していく